

Vom Kinderzirkus bis zum Musical

Zeltfest mit der „Mukketier-Bande“ / Disko, Konzert und Capoeira

Obernkirchen. Schon Anfang September wartet ein weiteres Großereignis auf die Einwohner der Bergstadt – das mit langer Hand vorbereitete Zeltfest auf dem Kirchplatz. Geplant ist es für den Zeitraum vom 6. bis 9. September, also kurz nach dem Ende der Sommerferien. Es wird an den insgesamt vier Tagen ein sehr buntes Programm geben, dessen Ausklang das Museumsfest bildet. Jugendring, Stadtjugendpflege, Schulzentrum, das „Kulturfenster“, DLRG, Kneipp-Verein und die Schwimmsportfreunde bündeln ihre Kräfte.

Am Donnerstag, 5. September, wird das Zelt aufgestellt und gemeinsam eingerichtet. Der Vormittag des nächsten Tages ist ausgefüllt mit den Proben für die Vorführungen des Zirkus-Arbeitsgemeinschaft des Schulzentrums. Nachmittags steht zunächst ab 14 Uhr das Capoeira-Angebot für Kinder an, auf das wir bereits hingewiesen haben. Ab 17 Uhr sind die Jugendlichen mit dieser speziellen sportlich-musikalischen Bewegungsform an der Reihe. Der Abend klingt mit einer Filmvorführung aus.

Auch an den beiden nächsten Tagen gibt es Zirkustraining und die brasilianische Kampfkunst Capoeira. Am Freitag, 7. September, steht dazu ab 14 Uhr eine Veranstaltung der beteiligten Vereine an. Ab 19 Uhr folgt eine Disko mit Livebands. Dabei wird eine Cocktailbar eröffnet. Der mit einiger Spannung erwartete Kinderzirkus füllt den Nachmittag des Sonnabends aus. Ab 20 Uhr sorgt das „Kulturfenster“ für einen besonderen Konzertabend. Der Museumstag beginnt mit einem Gottesdienst in der Stiftskirche, der im Zelt fortgesetzt wird. Ab 16 Uhr gibt die „Mukketier-Bande“ aus Berlin ein weiteres Gastspiel im Schaumburger Land. Sie will die Zeltbesucher mit einem Musical erfreuen. sig